
▲ Hochschule Harz Halberstadt, 09.12.2024

Protokoll des Fachschaftsrates Verwaltungswissenschaften

Öffentlich

Beginn: 17 Uhr

Ende: 18:30 Uhr

Ort: Konferenzraum/ Zoom

Gewählte Mitglieder:

Terence Cedric Dräger, Oliver Brock, Janine Röder, Tanja Weißflog, Anton
Dumjahn

Beratende Mitglieder:

Edolinda Zakaj, Sören Langhof, Kira Reißmann, Emma Peter, Helene Schlöffel, Leonie
Görner, Anna Isensee, Kilian Bercher Jonas Kuhlemann, Theresa Reuter, Luisa Altenburg

Entschuldigt:

Sarah Haase

Gäste:

Prof. Dr. Schneidewind, Tim Bruns, Jonas Karte

Leitung:
Terence Cedric Dräger

TOP 1: Regularien

a) Beschlussfähigkeit ist festgestellt.

b) Zum Protokollanten wird Anna Isensee bestellt.

c) Tagesordnung ist festgestellt.

d) Letztes Protokoll liegt noch nicht vor.

TOP 2: Auswertung Mottoparty am 27.11. 2024

Auf der Party war wenig los, woran das genau lag ist unklar. Mögliche Gründe könnten der DJ sein, die
Location oder das eventuell nicht genug Werbung gemacht wurde.
Es wurde festgestellt, dass der Fachschaftsrat nicht funktioniert hat. Es wurde sich nicht an den Schicht
– und Aufbauplan gehalten, Schichtwechsel wurden zu spät abgesprochen, einige waren zu betrunken
um ihre Schicht zu machen und anfangs gab es keine Security. Dadurch wurden an einige keine
Armbänder verteilt und manche haben nicht direkt bezahlt. Wenn technische Geräte ausgeliehen
werden, muss darauf geachtet werden, dass jemand weiß wie diese funktionieren z.B. der
Dampfreiniger.
Es waren viele Externe da, welche sich nicht gut benommen haben. Es wurde die Deko kaputt gemacht,
Menschen belästigt bzw. Gewalt angedroht und sie haben sich in abgesperrten Teilen der Hochschule
aufgehalten. In Zukunft soll bei Kenntnisnahme solcher Dinge untereinander besser kommuniziert
werden und im Falle von Drogen die Polizei und das Dekanat eingeschalten werden. Für zukünftige
Partys soll eine Blacklist erstellt werden, auf welcher eventuell auch Fotos der Personen drauf sind. Die
Securtiy hat nicht zufriedenstellend gearbeitet. Mitglieder des Fachschaftsrates mussten teilweise selbst
Personen rausbringen. Für die nächste Party soll der Security gesagt werden, dass sie besser
aufpassen sollen, konsequenter sein sollen und die Blacklist mit Ausweisen abgleichen. Außerdem war
das Kleingeld an der Bar teilweise knapp. Was gut geklappt hat, war, dass das Licht ausgeblieben ist.



TOP 3: Auswertung Bowlingtunier am 04.12.2024

Es gab fünf Teams. Das Fachschaftsrat-Team hat gewonnen. Organisatorisch hat alles geklappt und es
war ein guter Abend.

TOP 4: Planung Glühweinverkostung am 11.12.2024

Die Verkostung wird im Foyer des S-Gebäudes stattfinden. Am nächsten Tag ist der Raum S012 bis 13
Uhr reserviert, sodass bis dahin aufgeräumt werden kann. Die Dozentenküche darf zum aufwärmen der
Glühweine genutzt werden. Es werden zusätzlich die restlichen Unicum Tüten verteilt. Studierende
müssen 10 € Eintritt zahlen, Externe und Dozenten 11 €.

TOP 5: Planung Winterball am 18.12.2024

Die Räume sind bereits reserviert und die Bestandsaufnahme wurde ebenfalls schon gemacht. Die
Einkäufe wurden zum Teil schon erledigt. Die Deko wurde auch schon bestellt. Es soll Glühwein verkauft
werden, die Becher dafür sind schon da. Der Glühweinkocher steht uns ab 18 Uhr zur Verfügung Der
Schichtplan ist bereits in der Gruppe. Die mobile Bar muss wieder transportiert werden. Der Hausmeister
weiß über die Party bescheid und auch DJ und die Fotobox sind geregelt. Bei der Security sollen
entweder zwei kommen oder drei, dann aber für einen Sonderpreis. Der Aufbauplan muss daran
angepasst werden wie die Leute können. Manche könnten früher kommen und manche erst später. Trotz
dessen sollen alle die sich zum Aufbau eingetragen haben erscheinen. Es gibt eine neue Tür im S
Gebäude, welche einen Nachtmodus hat. Dieser soll nach der Party wieder eingeschalten werden.

TOP 6: Sonstiges

Das Gleichstellungsbüro soll nochmal für die Drogenarmbänder angefragt werden.
Die Hochschule macht dieses Jahr nicht beim lebendigen Adventskalender mit, da sich der Aufwand
nicht lohnt. Der Kontakt zum Theater in Halberstadt soll weiterhin gepflegt werden. Im Mai bietet das
Theater eine 1-stündige Vorstellung in der Hochschule an, welche für alle geöffnet und kostenlos wäre.
Jonas Karte hat bestehendes Interesse am Fachschaftsrat und er fand die Sitzung interessant.

Anna Isensee
Protokollant




